

**Mission Permanente de la  
République du Mali à Genève**

**REPUBLIQUE DU MALI  
UN PEUPLE - UN BUT - UNE FOI**

**Ambassade  
de la République du Mali  
auprès de la Confédération Helvétique**

### **Déclaration du Mali à l'Examen périodique de l'Uruguay**

Monsieur le Président,

Le Mali souhaite une chaleureuse bienvenue à la délégation de l'Uruguay et félicite Son Excellence... pour la clarté et la qualité de l'exposé fait sur la situation des droits de l'homme en Uruguay.

La délégation du Mali a noté avec beaucoup d'admiration les initiatives prises par le gouvernement de l'Uruguay en vue d'assurer une meilleure mise en œuvre des recommandations formulées à l'égard de ce pays lors de son précédent examen tenu dans le cadre du premier cycle de l'Examen périodique Universel.

Le rapport national nous permet d'apprécier à sa juste valeur les progrès accomplis par l'Uruguay en matière de promotion et de protection des droits de l'Homme. Le Mali se félicite des avancées notoires constatées notamment dans le domaine de la lutte contre les inégalités entre les citoyens uruguayens.

La délégation du Mali se félicite des nombreuses et positives actions entreprises par le Gouvernement de l'Uruguay dans le cadre du développement économique et social du pays. Le Mali recommande la poursuite et le renforcement des mesures en cours destinées à améliorer les conditions de vie de l'ensemble des populations du pays.

Le Mali souhaite plein succès à l'Uruguay dans la mise en œuvre des recommandations qui seront issues du présent examen.

Je vous remercie.